

# いろは祭

北校地生徒会長 2A 棚原 瑞

今年のいろは祭のテーマは、「Bロード」から「Dロード」へと、いろは祭の『トロト』から「」でした。コロナ禍で規模を縮小する形になつたものの、初心に返つて「楽しみ」気持ちを胸に、部や同好会、各クラスで発表を行いました。また、今年ならではの発表方法を用い、例年とは違う形で大いに盛り上がりました。限られた条件下で仲間と一緒に結び、一つの作品を作り上げる難しさを感じながら、行事が少ないこの一年の大切な思い出を残すことができました。このいろは祭を大きな一步として、これから的生活でもコロナに負けず、前に進んでいきたいと思います。

▼2年生ステージ発表の部 第1位

B組「今日から俺は!!2-B」



▼3年生音楽発表の部

第1位 C組

「3C! It's唱time!  
～夢に向かってover drive～」



3年△組

▲1年生展示の部 第1位

A組「なぞ森」



3年B組 (提供: 石井写真館)



## 軟式野球部

井原高校軟式野球部保護者会 会長 柳本 大助  
軟式野球部は、一昨年は全国大会、昨年は中国大会へ出場するなど大変輝かしい成績を収めてもしました。予定もたちは先輩方の背中を追い、県大会出場を目指し日々練習に励んでいました。新型コロナウイルスの影響により十分な練習ができない日もありましたが、夏大会では第3位という成績を残すことができました。

野球、部活動を通じ、仲間の大切さやひとつひとつをやさしく伝える素晴らしさを経験できたらと思います。感動を与えるプレーを見せてくれた子どもたちに感謝しています。最後になりましたが、野球部に御支援ください先輩方、関係者の皆様に心よりお礼申し上げます。



## 部活動報告

### 三連休

#### 岡山県高等学校総合体育大会代替大会

卓球競技第3位 保護者 瀧 瑞恵

7月18・19日に笠岡総合体育館で行われた岡山県高等学校総合体育大会代替大会卓球競技で、息子瀧太が3位に入賞しました。



中学校から卓球を始め、高校に進学して弓道を経て卓球部に入り、練習に励んでいました。目標にしていた弓道試合が中止になつ悔しか思つましたが、代替大会を開催していただき、かつ結果を残すことができ、一つの目標を達成することができました。

御指導、引率等していただいた先生方、一緒に練習していただいた方々には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。



(提供: 石井写真館)

# 体育祭

南校地生徒会長 3D 山成 鈴香

9月6日、体育祭が行われました。当日は台風が心配されていましたが、雨が降るじころか雲一つない晴天の中行つていただきました。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から競技種目に工夫を凝らしたり、新種目を加えたりして行いました。中でも新種目の「借り物競走」では競技に出ていた人だけではなく、応援する人も楽しめるものでした。

例年とは違う体育祭でしたが、盛り上がりは例年以上にもありました。どのクラスも学年、学科を越えて協力し合つ姿がとても印象的でした。この気持ちを忘れず、今後の学校生活を充実したものにしてもらいたいです。

## 体育祭 飲料水販売

9月6日、台風の影響で曇のようになり晴れ渡った空のもと、南北両校地合同の体育祭が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、入場行進や応援合戦は省略され、例年通りとはいかなかつたが、生徒たちは協力し合い、力を出し切って競技に奮闘していました。またPTAでは、生徒たちの応援と熱中症対策として、飲料水の販売を行い、皆様の御協力のもと、無事終えることができました。ありがとうございました。ありがとうございました。

